

Ministrantenwallfahrt 2024:

Unsere Messdiener auf dem Weg nach Rom

Acht Messdiener unserer Pfarrei reisen Ende Juli/Anfang August für knapp zehn Tage nach Rom. Diese besondere Fahrt bietet unseren Jugendlichen die Möglichkeit, ein vielfältiges und spannendes Programm in der Ewigen Stadt und in Italien zu erleben.

*Von André Vogelsberg
28. Juni 2024*



Zur Vorbereitung fand eine Informationsveranstaltung in Mönchengladbach in der Citykirche statt, bei der die Teilnehmer und ihre Eltern alle wichtigen Details und Abläufe besprechen konnten. Organisiert wird diese Fahrt vom Bistum Aachen, das rund 100 Messdiener aus der gesamten Diözese zusammenbringt. Unterstützt wird die Reise von Höffmann Reisen aus Vechta, die für ihre gute Organisation und Betreuung bekannt sind.

Die Pilgerreise nach Rom ist nicht nur eine Gelegenheit, die bedeutendsten religiösen und kulturellen Stätten der Stadt und der Umgebung zu besuchen, sondern auch eine wertvolle Erfahrung für unserer Messdiener. Auf dem Programm stehen Besuche der Basilika St. Peter, des Vatikans, aber auch Fahrten nach Capri und Montecassino und vieler weiterer historischer und heiliger Orte. Zudem gibt es gemeinschaftliche Aktivitäten und Gottesdienste, die das Gemeinschaftsgefühl und den Glauben stärken.

Wir sind sehr stolz auf unsere jungen Gemeindemitglieder und wünschen ihnen eine unvergessliche Reise voller neuer Eindrücke und tiefgehender Erlebnisse.